
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1883 
9月 22日例会 プログラム 「観月家族例会」 

9月 29日例会 プログラム 「Ｍ＆Ａについて」 吉備システム(株)代表取締役 松尾 雅卿様 
 
 

前回（9 月 15 日）例会記録 
 

会員総数 40名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 32名 欠席者数 6名 出席率 84.21％ 前回補正率 78.95％

前回補正者 緋田君 福森君 谷口君 
出
席
報
告 欠 席 者 林君 東川君 井上君 三宅(照)君 中山君 島田君 
 
 来 訪 者   新宮 彦助様（RI第 2690地区ガバナー）、細田 耕治様（RI第 2690地区庶務幹事） 

難波 加恵様（GSE派遣チームメンバー） 
 
 会 長 挨 拶    
 
 こんばんは。例会出席ありがとうございます。最初にお客様の紹介をいたします。第2690

地区ガバナー新宮 彦助様です、続きまして第 2690 地区庶務幹事の細田 耕治様です。そし

て今年度 GSE 派遣チームの難波 加恵様です。ようこそいらっしゃいました。会長挨拶です

が、手短にします。例会前に別室においてガバナー、庶務幹事、副会長、幹事と約一時間お

話をし、いろいろご指導、ご指摘を頂きました。今後理事役員会、また年次総会等において

協議し改善していきたいと思いますので、全員協力をよろしくお願いします。ここで新宮ガ

バナーのプロフィールを紹介させていただきます。略歴はクラブ運営計画書の４ページに載

っていますが、ガバナー月信の表紙の絵はガバナーが忙しい合間をぬって描かれた絵です。１号が大山、２号が皆生の海岸、

３号が境港です。たぶん地区大会のときには本物の絵を拝見できると考えているのは私だけでしょうか。簡単ですが、会長

挨拶といたします。引き続きバナーの交換をいたします。お食事をどうぞ。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 先週日曜日に地区･増強･財団の合同セミナーに行ってきました。各委員会より追って報告があります。 
 
 挨拶   難波 加恵様 

    （GSE派遣チームメンバー、玉野総合医療専門学校 作業療法学科専任教員） 
 
 この度はGSEメンバーにご推薦いただき本当にありがとうございました。良い経験をさせ

ていただけると思っております。戻りましたら今後の人生に役立てたいと思います。本当に

ありがとうございました。 
  
 幹 事 報 告   
 
・ ロータリー米山記念奨学会より“ハイライトよねやま”9月号が届いております。 

・ 先週例会後開催されました理事役員会の決定事項は来週報告致します。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・新宮彦助様、細田耕治様からスマイルを頂戴しました。 

・槌田君－新宮ガバナー、細田庶務幹事公式訪問ありがとうございました。 

・三宅(孝)君－新宮ガバナー、細田幹事歓迎いたします。 

・白石君－新宮ガバナーよくいらっしゃいました。 

・難波君－ガバナー公式訪問ありがとうございます。 

・三宅(保)君－新宮ガバナー、細田幹事の公式ご訪問を歓迎します。 

・宮原君－新宮ガバナーを歓迎して。 

「一次校正済み」 

「校了」H18.9.21 高橋秀明 

 

 

04～’05 

・必ずコーヒーあり。 ・来訪者で統一 ・お客＝様、RCの人＝君 ・交換学生が正解 

・日付が水曜以外のとき要確認  ・上まできちんと非表示 
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・立石君－新宮ガバナー訪問を歓迎して。 

・小野君－新宮ガバナーを歓迎して。 

・高橋(秀)君－新宮ガバナー歓迎いたします。 

・三谷君－新宮ガバナーをお迎えして。 

・大久保君－①ガバナーをお迎えして。②誕生月。③欠席申し訳ございません。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「新宮ガバナー公式訪問」 
 
ガバナー新宮 彦助様 

 ガバナーの新宮彦助です。先ほど会長、会長エレクト、幹事様からクラブ運営について

教えていただきました。活発で充実したクラブ運営をしていただきありがとうございます。

また先日9月1日上野ガバナー補佐さんのクラブアッセンブリーについても報告をいただ

いております。 

１．ウィリアムＢ．ボイドRI会長方針 

本年2月サンディエゴでの国際協議会にてウィリアムＢ．ボイドRI会長の基調講演 

「率先しよう Lead the Way」 

超我の奉仕を率先してください。 

自分のクラブを充実させ活性化してください。 

強調事項 

① 識字率向上と貧困からの脱却 

② 水保全 

③ 保健と飢餓 

④ ロータリー家族 

２．第2690地区本年度活動方針 

ロータリーライフの充実・・・健康、出席、親睦 

元気あるクラブづくりをし、奉仕の道を実践しよう。 

３．なぜ今CLP（クラブリーダシッププラン）か 

 ロータリークラブは肥大化してきている。４大奉仕を追及することに変わりはないが、クラブ活動を見直し、簡素化

し、活性化しなければならない。 

① 継続性を重視した中長期計画 

② 委員会の統廃合を含めた簡素化 

③ ITを活用した情報の共有化 

以上の観点からCLP推奨常任委員会は 

① クラブ管理運営 

② 会員増強 

③ クラブ広報 

④ 奉仕プロジェクト委員会 

⑤ ロータリー財団 

以上の５委員会を推奨するが、各クラブの実情に合わせて検討願いたい。 
 
第2690地区庶務幹事 細田 耕治様 

＜第2690地区大会のご案内＞ 

玉野RCにおかれましてはたくさんの方に登録をいただきありがとうございます。 

下記のスケジュールで執り行いますので多数の方のご出席をお願いします。 

10月 28日(土) 記念懇親ゴルフ大会（大山平原ゴルフ倶楽部） 

10月 29日(日) 本会議（米子コンベンションセンター） 

 講 演 毛利 衛氏（宇宙飛行士） 

 懇親会（米子産業体育館） 
 
 

 


